
Beschlussvorschlag: 
 
Aus Anlass der aktuell entstandenen Probleme durch die genehmigten Fällungen zahlreicher 
Bäume im Sanierungsgebiet Reilshof stellen wir hiermit folgenden Antrag: 
 
1. Die gegenwärtige Zusammensetzung der Baumschutzkommission mit einem       
    hohen Anteil stimmberechtigter Mitglieder aus dem Verwaltungsbereich          
    (Umwelt- und Grünflächenamt) soll daraufhin geprüft werden, ob die Kommission  
    in dieser Form geeignet ist, die Baumschutzsatzung der Stadt mit Nachdruck  
    durchzusetzen. 
    Gegebenenfalls soll die Zusammensetzung dahin gehend geändert werden, dass  
    zukünftig nur ehrenamtliche Mitglieder stimmberechtigt sind. 
 
2. Die gegenwärtige Genehmigungspraxis der Unteren Naturschutzbehörde für  
    Baumfällungen auf Antrag von Bauherren soll einer gründlichen Prüfung  
    unterzogen werden. 
 
3. Das Umweltamt soll verpflichtet werden, die Naturschutzverbände der Stadt über  
    die Genehmigung von Fällungen größeren Umfangs (mehr als 3 Bäume)  
    rechtzeitig zu informieren. 
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